



Par Béatrice Houchard

A Front renversé

Le parti et les électeurs de Marine Le Pen à la loupe

Le FN-44 recrute chez Dupont-Aignan

Jean-Marc Beauvais rejoint le Front national

« Assurer la progression du mouvement patriote » en Loire-Atlantique : telle est la mission que s'est fixée Alain Avello, tout juste nommé à la tête de la fédération départementale du Front national. A peine arrivé, celui qui est par ailleurs **président du Collectif Racine** recrute et annonce ce jeudi matin l'arrivée de **Jean-Marc Beauvais**.

Agé de 64 ans, ancien cadre bancaire, Jean-Marc Beauvais était depuis 2014 responsable départemental de Debout la France, le parti de Nicolas Dupont-Aignan. Il avait été démis de ses fonctions après les régionales de 2015, le parti n'étant pas satisfait de son travail à la tête de la fédération, indique jeudi DLF. Il était également membre du **Conseil national** de DLF et figure d'ailleurs toujours sur le site internet du mouvement. Il s'est, explique le FN-44, « affranchi de l'aventure solitaire que mène » **Nicolas Dupont-Aignan**. Il sera le numéro 9 de la fédération FN de Loire-Atlantique, en charge de la formation.

« Cette démarche de rassemblement qui, en Loire-Atlantique comme ailleurs, suscitera un nombre de ralliements croissant, explique **Alain Avello**, garantira notre progression dans l'Ouest, en contribuant à la victoire de Marine Le Pen en mai prochain, et à l'entrée, le mois suivant, d'une majorité Bleu marine à l'Assemblée nationale. »

Comme dans tout l'ouest de la France, le FN a beaucoup progressé lors des derniers scrutins, mais la montée en puissance de François Fillon risque de lui poser quelques problèmes. Aux départementales de mars 2015, ses binômes n'ont décroché aucun siège mais un score de 18,3% au 1er tour. Aux régionales de décembre, la liste de **Pascal Gannat** a réalisé 17,76% au 1er tour et 15,6% au second, le FN ayant finalement 13 élus, dont Alain Avello, dans l'ensemble de la région Pays de la Loire. La liste de DLF, avec Jean-Marc Beauvais en 34e position, avait obtenu 3,6% en Loire-Atlantique.

Un proche de Nicolas Dupont-Aignan, notant que les départs de DLF vers le FN sont « plutôt rares », note qu'en revanche il y a « beaucoup » de transfuges du FN vers DLF...

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation des cookies qui nous permettent de vous proposer des services et une offre adaptés à vos centres d'intérêts. **En savoir plus.**